



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Fahrzeugdiebstahl - Gefährdung des Straßenverkehrs - Kontrolle Fahrtüchtigkeit

Aschersleben (Fahrzeugdiebstahl)

In der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag entwendeten unbekannte Täter einen LKW/Multicar in weißer Farbe, welcher in der Thomas-Münzer-Straße verschlossen abgestellt war. Die Ermittlungen und eine Fahrzeugfahndung wurden eingeleitet. Der Schaden beläuft sich im fünfstelligen Bereich.

Hinweise zur Tat, den vermeintlichen Tätern oder dem Verbleib des Diebesgutes nimmt die Polizei des Salzlandkreises, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagmittag kontrollierte die Polizei einen 36-jährigen, welcher mit einem PKW in der Dorfstraße in Wohlsdorf unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 48 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagabend kontrollierte die Polizei den 37-jährigen Fahrer eines Elektrokleinstfahrzeuges, welcher im Vorfeld durch eine unsichere Fahrweise in der Gröbziger Straße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,51 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein sichergestellt. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

Schönebeck (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagabend, gegen 17:00 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 56-jährigen Fahrradfahrer, der in Schlangenlinien die Tischlerstraße befuhr. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,95 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Schönebeck (Gefährdung des Straßenverkehrs)

Am Donnerstagabend beobachtete eine aufmerksame Zeugin in der Wilhelm-Helge-Straße einen Fahrzeugführer, wie er beim Einparken ein anderes Fahrzeug beschädigte. Anschließend stieg es kurz aus, begutachtete den Schaden und flüchtete dann von der Unfallstelle. Die alarmierte Polizei konnte den 61-jährigen Fahrzeugführer auf Höhe der Leipziger Straße feststellen und kontrollieren. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,87 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein sichergestellt. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de